



右ページのグラフは、平成22年から27年の6年間(平成28年度は工事期間を含むため除外)と、今年度(平成29年度2月まで)の利用人数・回数を比較したものです。

利用者数・利用回数ともに、いずれの月も前年を大きく上回っているのが分かります。利用者数はおよそ3.2倍、利用回数はおよそ2.4倍にもなっています。

グラウンドゴルフやサッカーなどのスポーツだけでなく、消防操法大会も行われるなど、まさに多目的に利用できる、みんなの広場となりました。

取材した八百津FC Jr.の子どもたちに、グラウンドの使い心地をたずねると、こんな答えが返ってきました。

- ・きゅっと止まれて走りやすい!
- ・転んでもケガしにくいから、思いっきりプレイできる!
- ・大会のとき、他のチームの子たちが、とても喜んでくれるのがうれしい!
- ・八百津でサッカーできて、よかったとチームのみんなが思ってるよ!

など、郷土への愛情にもつながっているのを感じました。

送迎に来てくれた保護者も、「ゴムチップは多少付くけれど、泥汚れがないので、洗濯がとっても楽になりましたよ。それと、ケガがぐっと少なくなったので、心配が減りました」とお話ししてくださいました。

このグラウンドがこの先も町民のみなさまの健康づくり・仲間づくり役に立てられることを願っています。



やおつFC Jr.は、火・木曜日のナイター練習と、土曜日の午前の週に3回、この多目的グラウンドで練習を重ねています。

「サッカーが好きな子、やってみたい子は見学に来てね!新メンバー大歓迎!」